



Líbano denuncia en ONU ataques de Israel a sector agrícola

Description

(Beirut) Líbano denunció ante el Consejo de Seguridad de la ONU los continuos ataques de Israel a los sectores agrícola y ganadero a pesar de la vigencia hoy de la declaración de cese de hostilidades.

La cancillería, previa consulta y coordinación con el Ministerio de Agricultura, instruyó a la Misión Permanente de Líbano ante las Naciones Unidas en Nueva York presentar una queja en respuesta de las agresiones israelíes en medio del alto al fuego.

El texto calificó tales acciones una amenaza directa a la soberanía y la seguridad alimentaria del país.

A su vez, condenó los daños a los medios de vida de los agricultores, como la destrucción de cultivos, carreteras e infraestructuras en el sur de Líbano.

En este sentido, ejemplificó con la demolición del proyecto de cultivo de plántulas en Wadi Al-Hujeir, creado con el apoyo del Programa Mundial de Alimentos y la Unión Europea, además del ataque al puerto pesquero de Naqoura, y el secuestro de ganaderos.

Líbano pidió al Consejo de Seguridad tomar medidas inmediatas para detener estos ataques, garantizar los derechos de los agricultores y pescadores en las zonas afectadas, empoderarlos protegiendo sus medios de vida.

También exigió acciones necesarias para responsabilizar a Israel y obligarlo a compensar por todos los daños causados al sector agrícola y a otros renglones económicos de la nación.

Reclamó a los Estados miembros del Consejo de Seguridad, en particular a los países patrocinadores del acuerdo de alto al fuego (Estados Unidos y Francia), adoptar una postura firme y clara frente a las repetidas violaciones israelíes de las disposiciones de la tregua.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025